
REQUEIRO, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja este enviado a Sua
Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que este no prazo legal, informe a
este Poder Legislativo, quais foram as providências tomadas referente ao contido no
Requerimento nº 018/2015, enviado a este Poder Executivo Municipal  em maio do corrente
ano, conforme cópia em anexo, no que refere-se  a determinação junto  ao departamento de
vigilância sanitária e notificação do proprietário da área localizada ma Avenida Eustácio Perez,
 entrada do Jóquei Clube, em frente a Chácara  São Sebastião de propriedade da Sra.
Celestina Fernandes e Filomena Fernandes, bem como sejam tomadas as providências
inerente os demais  terrenos em condições semelhantes de abandono e falta de limpeza no
município.

JUSTIFICATIVA:

Cabe a esta Casa através de seus representantes  estar levando ao conhecimento deste
Poder Executivo Municipal e requerer medidas necessárias em pró a população, portanto, são
diversos os pedidos que estão ficando a deriva, sem atendimento e sem quaisquer medidas,
gerando reclamações e cobranças junto a classe de vereadores, sendo que a execução é
exclusiva competência do Poder Executivo Municipal, o qual está deixando exercer seu papel.

Sala das Sessões em 02  de dezembro de 2015.
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